
Pièces 4 Pièces

Superficie 98 m²

Référence 82407852

Prix 2 780 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  croisette  :  dans  une  prestigieuse  résidence  sécurisé  avec  gardien,

magnifique  appartement  4  pièces  de  98m2  situé  au  5ème  étage  avec  une

splendide  vue  mer  et  port  canto.  Cet  appartement  entièrement  rénové  est

composé d'une entré, d'un séjour donnant sur la terrasse de 10m2 d'une cuisine

ouverte et équipé, de trois chambres en-suite avec chacune leur salle de douche.

Une  cave  complète  ce  bien.  Possibilité  d'acheter  un  garage  en  sus  dans  la

résidence  voisinevisite  virtuelle  disponible  sur  demandeles  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Cannes  croisette:  in  a  prestigious  secure  residence  with  caretaker,  this  98sqm 4

room apartment  located  on  the  5th  floor  with  a  beautiful  sea  view  of  port  canto.

This  totally  renovated  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  with

open-plan  fitted  kitchen,  three  en-suite  bedrooms  and  a  10sqm  terrace.  A  cellar

completes the property. Information on the risks to which this property is exposed

is  available  on  the  géorisques  website:  www.  Georisques.  Gouv.  Fr  agency  fees

payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété: 84 - montant moyen de la

quote-part de charges courantes ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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